

Infoveranstaltung Erwachsenen-Bläserklasse am 28.09.13



Gute Resonanz bei der Infoveranstaltung für unsere Erwachsenenbläserklasse!!!

Die Veranstaltung war ein VOLLER Erfolg. Offenbar gibt es viele schlummernde Talente die schon lange davon geträumt haben ein Blasinstrument in der Gruppe zu erlernen und die Gelegenheit, dies in unseren Erwachsenenbläserklasse zu tun, nutzen wollen.

Nun geht es weiter mit dem "Instrumentenkarussell" am Mittwoch, 09. Oktober um 19 Uhr im Musikerheim.

Hier können alle künftigen Musikanten die Instrumente ausprobieren um ihr Wunschinstrument zu finden.

Kurzentschlossene und alle die an unserer gestrigen Infoveranstaltung verhindert waren, sind ebenfalls herzlich eingeladen sich am 09.10.2013 über unser Projekt zu informieren!

